

Interview mit tibetischem Gitarristen Tsering Purtag

japan-ferien.ch (JF): Was bewegt einen Rockmusiker aus Winterthur mit japan-ferien.ch nach Japan zu reisen?

Tsering Purtag (TP): Mein Interesse an der japanischen Kultur war so gross, dass eine Reise nach Japan mit japan-ferien.ch folgen musste. Zudem kommen die besten Live Alben in der Rock Musik aus Japan, beispielsweise, Made in Japan von Deep Purple.

JF: Die klassische Musik aus Europa ist in Japan sehr beliebt. Es gibt auch exzellente klassische Musiker aus Japan. Wie verhält sich das beispielsweise mit der Rockmusik?

TP: Es gibt sehr gute japanische Rockbands, aber wie oft fehlt den japanischen Künstlern die nötige Kreativität.

JF: Nebst der Musik sollen auch Instrumente (Gitarren) aus Japan sehr gut sein, stimmt das?

TP: Ich spiele mehrheitlich japanische Fender Gitarren (crafted in Japan). Die Qualität dieser Gitarren ist vorzüglich! Ich schätze die Exklusivität dieser Gitarren, weil diese hauptsächlich für Japan hergestellt wurden.

JF: Was hat Dich in Japan am meisten überrascht?

TP: Die Gastfreundschaft.

JF: Denkst Du heute noch an Deine Japan-Reise?

TP: Ja noch sehr oft, weil diese Reise sehr vielfältig war. Ich erinnere mich noch immer an wunderschöne Begegnungen.

JF: Wann ist die nächste Reise nach Japan geplant?

TP: Zurzeit habe ich keine Ferienpläne. Japan steht aber ganz vorne auf meiner Ferienliste!

Info:

Tsering's Album «The singing guitar» sowie sein Solo Album «Tsering Purtag» sind auf www.cede.ch erhältlich.

Zudem tritt er am Samstag, 28. November 2020, in der Alten Kaserne in Winterthur auf.

<http://www.thesinginguitar.ch/>

Datum: 14. September 2020